

jeremy paradis

# France : Un Pays à Vendre

LA VENTE DU PAYS AUX ÉTRANGERS, LA  
PRIVATISATION, LA PERTE DE  
SOUVERAINETÉ

# Introduction : La France a déjà été vendue

**On vous a menti.**

**Vous pensiez que la France était un pays puissant, un modèle d'indépendance, une nation souveraine ? Regardez autour de vous. Ce n'est plus le cas.**

**Ce qui faisait notre force a été liquidé, morceau par morceau, dans le silence des hautes sphères du pouvoir. Nos industries, nos terres, nos infrastructures stratégiques... tout a été mis en vente au plus offrant.**

**→ Nos autoroutes appartiennent à des multinationales.**

**→ Nos terres agricoles sont rachetées par des investisseurs étrangers.**

**→ Nos entreprises stratégiques sont sous contrôle international.**

**→ Notre énergie, nos aéroports, nos hôpitaux, même notre eau sont entre les mains de groupes privés.**

**Pendant que le peuple se débat avec une inflation galopante, des salaires qui stagnent et une dette nationale qui explose, les élites vendent ce qui reste de notre pays.**

**Qui a laissé faire ? Qui a signé ces accords ? Pourquoi la France est-elle devenue une marchandise que l'on brade au lieu d'un pays que l'on protège ?**

**Ce livre ne fait pas de promesses, il ne cherche pas à convaincre. Il révèle une réalité brutale, une vérité que l'on préfère vous cacher.**

**La France ne vous appartient plus. Elle a déjà été vendue.**

**La question est simple : quand il ne restera plus rien, que deviendrons-nous ?**

# Pourquoi j'ai écrit ce livre ?

La France que j'aime, celle que j'ai connue, celle qui faisait la fierté de son peuple, est en train de disparaître.

Je ne pouvais plus rester silencieux en regardant mon pays être bradé sous mes yeux. J'ai écrit ce livre parce que je refuse d'accepter l'inacceptable.

→ Je refuse de voir nos richesses nationales vendues à des intérêts étrangers.

→ Je refuse que nos dirigeants sacrifient notre souveraineté pour des profits immédiats.

→ Je refuse que les Français deviennent des étrangers sur leur propre sol.

Ce livre n'est pas un simple constat. C'est un cri d'alerte.

Il expose les vérités que l'on cherche à cacher, il dévoile les mécanismes qui ont permis de vendre la France morceau par morceau, et surtout, il pose une question essentielle :

Est-il encore possible de sauver ce qui reste de notre nation ?

J'ai écrit ce livre parce que personne d'autre ne le fera.

Les élites qui nous gouvernent ne veulent pas que vous sachiez ce qui se passe réellement.

Elles préfèrent vous endormir avec des discours lisses, vous distraire avec des polémiques inutiles, pendant qu'en coulisses, elles organisent la disparition de la France.

Mais il est encore temps de comprendre.

Il est encore temps d'agir.

Si vous lisez ces lignes, c'est que vous avez déjà un doute, une intuition.

Quelque chose ne tourne pas rond, vous le sentez.

Ce livre ne vous donnera pas une vérité toute faite, mais il vous apportera des faits, des preuves, des explications, pour que vous puissiez voir la réalité telle qu'elle est.

J'ai écrit ce livre pour que personne ne puisse dire un jour :

"On ne savait pas."

# Chapitre 1 : La France, un pays en vente : pourquoi et comment ?

- ◆ **Une nation autrefois puissante, aujourd'hui bradée**  
Il fut un temps où la France dominait l'industrie, la diplomatie et la culture mondiale.

**Un temps où son influence s'étendait bien au-delà de ses frontières.**

**Mais ce temps est révolu.**

**Aujourd'hui, la France n'est plus une grande puissance, mais une marchandise.**

**Une ressource à vendre, une terre d'opportunités pour les puissances étrangères, qui achètent morceau par morceau tout ce qui a de la valeur.**

**⇒ Comment en est-on arrivé là ?**

**⇒ Pourquoi nos gouvernements successifs ont-ils laissé faire ?**

**⇒ Qui sont les véritables acheteurs qui s'approprient la France ?**

**Tout cela n'est pas un hasard, mais le résultat de décennies de décisions politiques désastreuses.**

# Pourquoi la France est-elle en train d'être liquidée ?

La France, autrefois considérée comme une puissance économique majeure, se trouve aujourd'hui confrontée à une situation préoccupante : une dette publique colossale qui la contraint à céder progressivement ses actifs stratégiques.

Cette dynamique soulève des questions sur la souveraineté nationale et l'influence croissante des créanciers internationaux sur les décisions politiques françaises.

## Une dette publique en constante augmentation

Depuis plusieurs décennies, la France accumule des déficits budgétaires, dépensant systématiquement plus que ses recettes. Cette tendance s'est accentuée avec des crises successives, notamment la crise financière de 2008 et la pandémie de COVID-19.

À la fin du troisième trimestre 2024, la dette publique française atteignait 3 303 milliards d'euros, soit 113,7 % du produit intérieur brut (PIB)

## Les principaux créanciers de la France

Pour financer cette dette, l'État français émet des titres sur les marchés financiers, attirant une variété d'investisseurs :

- Investisseurs non résidents : Selon les données de la Banque de France, 53,2 % de la dette publique française était détenue par des non-résidents fin 2023
- Parmi eux, on trouve des fonds de pension, des compagnies d'assurance et des fonds souverains.
- Banques centrales : La Banque de France, dans le cadre de la politique monétaire de la zone euro, détient une part significative de la dette française.
- Investisseurs institutionnels : Des entités telles que des compagnies d'assurance et des fonds d'investissement, qui gèrent des produits d'épargne comme l'assurance-vie, investissent massivement dans la dette souveraine française.

# Le rôle prépondérant de BlackRock

BlackRock, le plus grand gestionnaire d'actifs au monde, exerce une influence significative sur les politiques économiques et financières de nombreux pays, y compris la France. Cette influence suscite des préoccupations quant à la souveraineté économique et à la transparence des décisions politiques françaises.

## Lobbying et influence sur la réforme des retraites en France

BlackRock a été particulièrement actif en France dans le cadre de la réforme des retraites. En juin 2019, la société a publié un plaidoyer appelant clairement le gouvernement français à développer le « troisième pilier » des retraites, c'est-à-dire l'épargne retraite individuelle par capitalisation. Cette position aligne les intérêts de BlackRock sur les réformes proposées, qui pourraient ouvrir de nouveaux marchés pour ses produits financiers.

Cette proximité avec les décideurs français a suscité des critiques, certains accusant le gouvernement de favoriser les intérêts des grandes entreprises financières au détriment du système de retraite par répartition traditionnellement en place en France.

## Participation au capital des entreprises françaises

BlackRock détient des participations significatives dans plusieurs grandes entreprises françaises. En 2016, la société était actionnaire au sein de 18 sociétés du CAC 40, dont BNP Paribas, Vinci, Saint-Gobain, Société Générale, Sanofi, Michelin, Safran, Teleperformance et Total. Fin 2017, selon une étude d'Euronext, BlackRock possédait 1,9 % du CAC 40, avec des participations autour de 5 % dans une vingtaine de multinationales françaises.

Cette présence significative dans le capital des principales entreprises françaises confère à BlackRock une influence notable sur l'économie nationale et les décisions stratégiques de ces entreprises.

## Accès privilégié aux décideurs politiques français

Les dirigeants de BlackRock entretiennent des relations étroites avec les responsables politiques français. Par exemple, en juin 2017, le PDG de BlackRock, Larry Fink, a été reçu à l'Élysée. En novembre de la même année, il est revenu avec d'autres dirigeants de BlackRock pour rencontrer plusieurs ministres, afin de discuter de la politique économique menée depuis 2017 et d'encourager des investissements en France.

Ces interactions soulèvent des questions sur l'influence de BlackRock sur les politiques publiques françaises et sur la transparence de ces relations.

## Conclusion

La présence et l'influence de BlackRock en France illustrent le poids croissant des multinationales financières sur les politiques économiques nationales. Cette situation pose des questions sur la souveraineté économique de la France et sur la nécessité d'une régulation accrue pour garantir que les décisions politiques servent l'intérêt général plutôt que les intérêts privés de grandes entreprises financières.

# La grande braderie de la France : les privatisations massives

**Pendant des décennies, la France a construit des infrastructures publiques solides et des entreprises stratégiques, considérées comme des piliers de la souveraineté nationale.**

**Aujourd'hui, tout a changé.**

- ➔ L'État vend morceau par morceau ce qui appartenait aux Français.**
- ➔ Les autoroutes, les aéroports, l'énergie, les transports... tout est en train d'être cédé à des intérêts privés, souvent étrangers.**
- ➔ Les conséquences ? Hausse des prix, perte de contrôle stratégique et enrichissement massif des multinationales.**
-  Pourquoi l'État vend-il ses richesses nationales ?**
- ➔ Pour rembourser une dette incontrôlable, alors qu'elle continue de croître.**
- ➔ Parce que les gouvernements successifs ont préféré servir des intérêts privés plutôt que l'intérêt général.**
- ➔ Parce que les investisseurs internationaux exercent une pression énorme pour mettre la main sur ces infrastructures.**

## ◆ 1. Les autoroutes : un vol organisé

Dans les années 2000, l'État a décidé de vendre ses autoroutes à des entreprises privées sous prétexte de "modernisation".

➔ Résultat ? Des milliards d'euros de profits pour les sociétés d'autoroutes, et des prix qui explosent pour les usagers.

### ✿ Les chiffres qui choquent

- 2006 : La privatisation des autoroutes françaises est décidée par le gouvernement de Jacques Chirac.
- 14,8 milliards d'euros → C'est la somme que l'État a obtenue en vendant les autoroutes à Vinci, Eiffage et Abertis.
- 3 milliards d'euros de bénéfices par an → C'est ce que les sociétés d'autoroutes gagnent aujourd'hui, grâce aux hausses des tarifs.
- +20% d'augmentation des péages en 10 ans → Alors que l'entretien des routes est déjà payé par les impôts.

### ✿ Conséquences pour les Français

➔ Payer pour circuler sur des routes qui nous appartenait.

➔ Des hausses de tarifs injustifiées chaque année.

➔ Des profits massifs qui partent dans les poches d'investisseurs privés.

## ◆ 2. L'énergie française sous contrôle étranger

**EDF et GDF étaient autrefois des entreprises 100% publiques, permettant à la France d'avoir l'électricité la moins chère d'Europe.**

**Aujourd'hui, tout a changé :**

**→ EDF est partiellement privatisé.**

**→ GDF (devenu Engie) est sous influence étrangère.**

**→ Les prix de l'énergie explosent.**

**📌 Les chiffres qui choquent**

- **EDF a été ouvert aux investisseurs privés en 2004.**
- **Engie est aujourd'hui détenu par des actionnaires étrangers.**
- **Les prix de l'électricité et du gaz ont augmenté de +50% en 10 ans.**
- **La France est obligée d'acheter son propre électricité à prix d'or, alors qu'elle le produit.**

**★ Conséquences pour les Français**

**→ Hausse massive des factures d'électricité et de gaz.**

**→ Perte de souveraineté énergétique.**

**→ Dépendance accrue aux marchés internationaux.**

### ◆ 3. La vente des aéroports français

**L'État a tenté de privatiser les Aéroports de Paris, mais face à la colère populaire, le projet a été suspendu.**

**➔ Mais d'autres aéroports ont déjà été vendus à des intérêts étrangers.**

#### **📌 Les chiffres qui choquent**

- **2015 : L'aéroport de Toulouse est vendu à un groupe chinois.**
- **2020 : L'aéroport de Lyon est cédé à un consortium privé.**
- **2022 : La privatisation des Aéroports de Paris est envisagée.**

#### **★ Conséquences pour les Français**

**➔ Perte de contrôle sur un secteur stratégique.**

**➔ Hausse des tarifs aériens.**

**➔ Risque de voir des décisions stratégiques prises à l'étranger.**

## ◆ 4. La gestion de l'eau et des transports

**Autrefois gérés par l'État et les collectivités locales, l'eau et les transports sont aujourd'hui en grande partie sous contrôle de multinationales.**

**➔ Résultat ? Hausse des prix, baisse de la qualité des services.**

### **📌 Les chiffres qui choquent**

- **70% des services d'eau en France sont gérés par des entreprises privées (Veolia, Suez, etc.).**
- **Les tarifs de l'eau ont augmenté de +30% en 20 ans.**
- **Les transports en commun sont de plus en plus sous concession privée.**

### **★ Conséquences pour les Français**

- ➔ Hausse des tarifs pour des services essentiels.**
- ➔ Perte de contrôle sur des infrastructures vitales.**
- ➔ Priorité donnée aux profits plutôt qu'au service public.**

 Conclusion : La France a-t-elle encore quelque chose à vendre ?

➔ **L'État a déjà bradé une grande partie de ses richesses.**

➔ **Les prix augmentent partout, car les entreprises privées veulent faire des profits.**

➔ **Nous avons perdu le contrôle sur des secteurs stratégiques.**

 **Question : Que se passera-t-il quand il n'y aura plus rien à vendre ?**

 **La suite : L'achat des terres et du patrimoine français par les puissances étrangères.**

## Chapitre 2 : L'achat des terres et du patrimoine français par les puissances étrangères

**La France a toujours été un pays de terres agricoles fertiles, de vignobles prestigieux et de patrimoine immobilier historique.**

**Mais aujourd'hui, ces richesses ne nous appartiennent plus entièrement.**

**➔ Les terres agricoles françaises sont rachetées par des fonds d'investissement étrangers.**

**➔ Les plus beaux domaines viticoles passent sous contrôle chinois et qatari.**

**➔ Les quartiers les plus prestigieux de Paris et de la Côte d'Azur sont achetés par des milliardaires étrangers.**

**➔ L'État ferme les yeux et laisse faire, malgré l'impact sur la souveraineté nationale.**

 **Pourquoi la France vend-elle son patrimoine ?**

**➔ Parce que les agriculteurs français sont étranglés financièrement et n'ont pas d'autre choix.**

**➔ Parce que les investisseurs étrangers ont des milliards à dépenser et achètent sans limite.**

**➔ Parce que les politiques françaises ne protègent pas assez ces richesses nationales.**

## ◆ 1. Les terres agricoles sous contrôle étranger

**Les agriculteurs français en crise, les étrangers en profitent**

**La France est une grande puissance agricole, mais ses agriculteurs souffrent.**

- ➔ **Endettement massif, pression des supermarchés, faillites en série.**
- ➔ **Des exploitants contraints de vendre leurs terres, souvent à des acheteurs étrangers.**
- ➔ **Des fonds d'investissement et des puissances étrangères en profitent pour racheter à bas prix.**

✚ **Les chiffres qui choquent Plus de 1 700 hectares de terres agricoles ont été achetés par des fonds chinois en 2016.**

**Des milliers d'hectares appartiennent déjà à des investisseurs étrangers, notamment au Qatar et en Chine.**

**Certains agriculteurs français sont désormais locataires sur leurs propres terres.**

### ✚ **Conséquences pour la France**

- ➔ **Perte de souveraineté alimentaire : qui contrôle la terre, contrôle la production.**
- ➔ **Monopole étranger sur certaines cultures stratégiques.**
- ➔ **Une agriculture de plus en plus soumise aux intérêts financiers internationaux.**

## ◆ 2. Le rachat des vignobles français par des investisseurs étrangers

**Le vin français... ne nous appartient plus totalement**

**La France est mondialement connue pour ses grands vins.**

**Mais aujourd'hui, de plus en plus de vignobles français passent sous pavillon étranger.**

### 📌 **Les chiffres qui choquent**

- **Plus de 170 châteaux viticoles appartiennent à des investisseurs chinois.**
- **Les domaines de Bordeaux, Bourgogne et Languedoc sont les plus touchés.**
- **Les milliardaires étrangers rachètent ces vignobles à des prix records.**

### 🌟 **Conséquences pour la France**

- ➔ **Le savoir-faire français est exploité par des investisseurs étrangers.**
- ➔ **Les prix des terrains explosent, empêchant les jeunes vigneron français de s'installer.**
- ➔ **Une partie du prestige du vin français profite désormais à des intérêts étrangers.**

### ◆ 3. L'immobilier français racheté par les milliardaires étrangers

#### Paris et la Côte d'Azur : un terrain de jeu pour les élites mondiales

➔ Les palaces, les appartements haussmanniens, les villas de la Riviera... tout est à vendre.

➔ Les plus riches du monde achètent en masse, au détriment des Français.

#### 📌 Les chiffres qui choquent

- 25% des biens de prestige à Paris sont achetés par des étrangers.
- Les investisseurs qataris possèdent plusieurs hôtels et immeubles de luxe dans la capitale.
- Des quartiers entiers deviennent inaccessibles aux Français.

#### ✨ Conséquences pour la France

- ➔ Une explosion des prix de l'immobilier qui chasse les classes moyennes.
- ➔ Un patrimoine français qui devient un actif financier pour des milliardaires.
- ➔ Moins d'accès au logement pour les Français, surtout dans les grandes villes.

#### ◆ 4. Pourquoi l'État laisse faire ces rachats ?

##### Les raisons principales :

- ➔ L'État a besoin d'argent et ne veut pas réguler les ventes.
- ➔ Les investisseurs étrangers sont prêts à payer très cher.
- ➔ Il n'existe pas de lois assez strictes pour protéger ces richesses.

 Certains pays interdisent la vente de terres agricoles à des étrangers... mais pas la France !

##### Conséquences à long terme

- ➔ Moins de terres disponibles pour les Français.
- ➔ Une économie dépendante des investisseurs étrangers.
- ➔ Une perte d'identité et de contrôle sur le patrimoine national.

 Conclusion : La France peut-elle encore se protéger ?

➔ **Nos terres, nos vignobles, notre immobilier... tout est en train d'être vendu.**

➔ **Les Français sont en train de devenir étrangers sur leur propre sol.**

➔ **Si rien ne change, qui possédera encore la France demain ?**

 **Question : Faut-il interdire la vente des terres et du patrimoine français aux étrangers ?**

 **La suite : Comment la France a perdu son influence mondiale et son statut de grande nation.**

## Chapitre 3 : Pourquoi la France n'est plus une grande nation ?

**La France a longtemps été considérée comme une puissance mondiale incontournable, capable d'influencer la diplomatie internationale, de protéger ses intérêts et d'assurer la sécurité de ses citoyens.**

**Aujourd'hui, tout cela appartient au passé.**

**→ La France est devenue un acteur secondaire sur la scène mondiale.**

**→ Elle ne décide plus seule de ses politiques, elle subit celles des autres.**

**→ Son armée est affaiblie, son économie dépendante, et son influence en chute libre.**

 **Comment en est-on arrivé là ?**

**→ La soumission aux décisions de l'Union Européenne et des États-Unis.**

**→ Le manque de vision stratégique des gouvernements successifs.**

**→ L'abandon progressif de notre souveraineté nationale.**

# ◆ 1. La France ne décide plus seule de sa politique

## L'Union Européenne dicte les règles

**Autrefois souveraine dans ses décisions économiques et politiques, la France est aujourd'hui soumise aux décisions de l'Union Européenne.**

- ➔ **Les lois votées à Bruxelles s'imposent à la France, qu'elle le veuille ou non.**
- ➔ **Les traités européens empêchent la France de protéger ses industries et ses citoyens.**
- ➔ **Les décisions budgétaires sont contrôlées par l'UE, qui impose des restrictions.**

### ✚ Exemples concrets :

- **La France ne peut pas protéger ses entreprises stratégiques sans l'accord de Bruxelles.**
- **Les quotas migratoires et les décisions de justice européennes s'imposent aux lois françaises.**
- **Les sanctions économiques décidées par l'UE obligent la France à se soumettre, même si elles sont contre ses intérêts.**

### ✦ Conséquences

- ➔ **Une perte totale de souveraineté sur de nombreux sujets.**
- ➔ **Des décisions qui favorisent l'Europe mais pas forcément les Français.**
- ➔ **L'impossibilité d'adopter des politiques nationales fortes.**

# L'influence américaine sur la politique française

Si l'UE dicte les règles économiques, les États-Unis influencent directement les décisions stratégiques et diplomatiques de la France.

## ✦ Comment les États-Unis contrôlent-ils la France ?

- ➔ Par l'OTAN, qui impose des choix militaires sans laisser la France agir librement.
- ➔ Par la pression économique, avec des accords commerciaux et des sanctions internationales.
- ➔ Par l'influence culturelle et idéologique, qui façonne la politique française selon les intérêts américains.

## ✦ Exemples concrets :

- L'affaire Alstom : vendue à General Electric sous la pression des États-Unis.
- L'obligation pour la France de suivre les sanctions américaines contre d'autres pays, même si elles la pénalisent.
- L'alignement systématique de la politique étrangère française sur celle des États-Unis.

## ✦ Conséquences

- ➔ Une perte d'indépendance totale en matière diplomatique.
- ➔ Une économie fragilisée par les décisions américaines.
- ➔ Un pays qui agit non pas dans son propre intérêt, mais dans celui des autres.

## ◆ 2. L'affaiblissement de l'armée française

### Une puissance militaire en déclin

**Autrefois l'une des armées les plus redoutées du monde, l'armée française est aujourd'hui en grande difficulté.**

**→ Manque de moyens et de financement.**

**→ Dépendance aux décisions de l'OTAN.**

**→ Perte d'influence dans les anciennes zones stratégiques comme l'Afrique.**

#### **📌 Exemples concrets :**

- Le départ forcé de l'armée française du Mali et du Sahel, où la France a perdu son influence militaire au profit de la Russie et de la Chine.**
- La diminution des effectifs militaires, alors que les tensions mondiales augmentent.**
- L'absence de réaction face aux crises internationales, alors que la France aurait pu jouer un rôle majeur.**

#### **✨ Conséquences**

**→ Une incapacité à défendre ses propres intérêts à l'étranger.**

**→ Une dépendance accrue à l'OTAN et aux décisions étrangères.**

**→ Une perte de respect et de crédibilité sur la scène internationale.**

### ◆ 3. Un gouvernement qui abandonne la souveraineté nationale

#### 📌 Les erreurs des gouvernements successifs :

➔ Des dirigeants qui ne défendent plus les intérêts français, mais ceux des institutions européennes et des multinationales.

➔ Une absence totale de stratégie pour protéger l'indépendance nationale.

➔ Un affaiblissement volontaire des outils de puissance de la France.

#### 📌 Exemples concrets :

- La vente des entreprises stratégiques françaises (Alstom, Peugeot, Airbus...).
- L'acceptation de politiques migratoires dictées par Bruxelles.
- L'incapacité à maintenir une politique étrangère forte et indépendante.

#### ✨ Conséquences

➔ La France n'est plus respectée ni crainte sur la scène mondiale.

➔ Les grandes décisions ne sont plus prises à Paris, mais à Bruxelles et Washington.

➔ Les Français sont de plus en plus déconnectés des choix politiques imposés d'en haut.

 Conclusion : La France peut-elle redevenir une grande nation ?

➔ **Nous avons perdu notre indépendance et notre influence internationale.**

➔ **Nous ne décidons plus seuls de notre avenir.**

➔ **Si nous continuons ainsi, la France ne sera plus qu'un satellite des grandes puissances mondiales.**

 **Question : La France peut-elle encore se réveiller et reprendre son destin en main ?**

 **La suite : L'insécurité en France et la montée des violences.**

## Chapitre 4 : L'insécurité et la montée des violences en France

**La France connaît aujourd'hui une explosion de l'insécurité, qui touche toutes les catégories sociales et toutes les régions du pays.**

**→ Des violences de rue en augmentation.**

**→ Des quartiers où la police ne peut plus entrer.**

**→ Une criminalité qui s'étend dans les zones rurales.**

**→ Un État qui semble incapable de réagir face à cette situation.**

 **Comment en est-on arrivé là ?**

**→ Un laxisme judiciaire qui favorise la récidive.**

**→ Des forces de l'ordre affaiblies et démotivées.**

**→ Un État qui refuse de nommer le problème et de prendre des mesures radicales.**

# ◆ 1. Une explosion de la criminalité et des violences

**Les chiffres de la délinquance et de la criminalité en France sont en forte hausse depuis plusieurs années.**

**➔ Plus d'agressions dans la rue.**

**➔ Des cambriolages et vols de plus en plus fréquents.**

**➔ Une violence qui touche désormais toutes les villes, y compris les petites communes.**

## **📌 Les chiffres qui choquent**

- **+14% d'augmentation des agressions physiques en 2023.**
- **En 2024, un vol a lieu toutes les 4 minutes en France.**
- **Les violences contre les forces de l'ordre ont doublé en 10 ans.**

## **★ Conséquences**

**➔ Une population qui vit dans la peur.**

**➔ Une perte de confiance dans la capacité de l'État à assurer la sécurité.**

**➔ Des citoyens qui se sentent abandonnés par les institutions.**

## ◆ 2. Les zones de non-droit : quand l'État perd le contrôle

### **Des quartiers entiers sous l'emprise de la criminalité**

➔ **Dans certaines zones, la police ne peut plus entrer sans être attaquée.**

➔ **Les trafics de drogue et d'armes sont omniprésents.**

➔ **Des règlements de comptes violents se produisent en pleine rue.**

#### **📌 Exemples concrets :**

- **Des policiers attaqués avec des cocktails Molotov lors d'interventions.**
- **Des médecins et pompiers agressés lorsqu'ils entrent dans certains quartiers.**
- **Des habitants pris en otage par des bandes qui imposent leur loi.**

#### **✨ Conséquences**

➔ **Un territoire français fragmenté, avec des zones hors du contrôle de l'État.**

➔ **Une police démotivée, qui n'a plus les moyens d'intervenir efficacement.**

➔ **Une population qui subit la loi des criminels au quotidien.**

### ◆ 3. L'ensauvagement de la jeunesse : pourquoi tant de violences ?

**Des jeunes de plus en plus violents et désocialisés**

➔ **Des affrontements de rue entre bandes rivales.**

➔ **Des attaques gratuites contre des passants.**

➔ **Une montée de la délinquance juvénile, dès 12 ou 13 ans.**

#### 📌 **Les chiffres qui choquent**

- **50% des violences urbaines sont commises par des mineurs.**
- **Les attaques au couteau ont explosé ces dernières années.**
- **Des professeurs, des policiers, et des commerçants sont agressés au quotidien.**

#### ✨ **Conséquences**

➔ **Un climat de peur dans les écoles et les transports publics.**

➔ **Une jeunesse qui grandit dans la violence et sans repères.**

➔ **Un modèle éducatif qui ne fonctionne plus et n'encadre plus les jeunes.**

# ◆ 4. L'échec des politiques de sécurité en France

✚ Pourquoi l'État ne parvient pas à garantir la sécurité des citoyens ?

➔ Une justice trop laxiste, qui relâche les délinquants immédiatement.

➔ Des forces de l'ordre démotivées, sous-équipées et attaquées.

➔ Une idéologie politique qui refuse d'admettre l'ampleur du problème.

✚ Exemples d'échecs récents :

- Des criminels multi-récidivistes relâchés plusieurs fois malgré des condamnations.
- Un refus de durcir les lois face à la montée de la violence.
- Un État qui préfère minimiser les faits plutôt que d'agir.

✚ Conséquences

➔ Les Français ont de moins en moins confiance dans la justice.

➔ Une montée de l'auto-défense et du repli sur soi.

➔ Un climat de tension et de méfiance dans la société.

 Conclusion : La France peut-elle encore retrouver la sécurité ?

➔ **L'insécurité est devenue un problème majeur qui touche toutes les classes sociales.**

➔ **L'État ne parvient plus à imposer son autorité dans certaines zones.**

➔ **Si rien n'est fait, la situation continuera de se détériorer et la violence augmentera encore.**

 **Question : Peut-on encore rétablir l'ordre et la sécurité en France ?**

 **La suite : Comment la France s'est laissée affaiblir politiquement et économiquement.**

## Chapitre 5 : Comment la France s'est laissée affaiblir politiquement et économiquement ?

**La France a longtemps été une grande puissance industrielle, économique et politique.**

**Mais aujourd'hui, elle dépend des investisseurs étrangers, de l'Union Européenne et des grandes banques internationales.**

**→ Son industrie a été délocalisée et son économie repose sur les services et la dette.**

**→ Ses gouvernements successifs ont bradé les entreprises stratégiques.**

**→ Les décisions ne sont plus prises à Paris mais à Bruxelles, Washington et Wall Street.**

 **Comment en est-on arrivé là ?**

**→ Une série d'erreurs économiques et politiques majeures.**

**→ Des élites qui ont préféré s'enrichir plutôt que protéger l'intérêt national.**

**→ Un État devenu incapable d'assurer son indépendance économique et industrielle.**

# ◆ 1. L'échec des politiques économiques successives

**La France a appliqué des politiques économiques inefficaces, qui l'ont menée dans une impasse.**

**→ Désindustrialisation massive et fermeture d'usines.**

**→ Explosion des déficits et de la dette publique.**

**→ Une économie qui repose sur la consommation et non sur la production.**

## **📌 Les chiffres qui choquent**

- **En 1980, l'industrie représentait 25% du PIB français. En 2024, elle ne représente plus que 13%.**
- **Depuis 20 ans, la France a perdu plus d'un million d'emplois industriels.**
- **La dette publique a explosé : 3 303 milliards d'euros en 2024, soit 113,7% du PIB.**

## **★ Conséquences**

**→ Des milliers d'emplois détruits et un chômage en hausse.**

**→ Une dépendance aux importations étrangères, notamment chinoises.**

**→ Un affaiblissement général du pouvoir d'achat des Français.**

## ◆ 2. L'impact des privatisations sur la perte de richesse nationale

**Comment la France a vendu ses entreprises stratégiques**  
**Depuis des décennies, l'État français vend ses entreprises nationales à des groupes privés, souvent étrangers.**

**➔ Résultat ? Moins de contrôle de l'État sur l'économie et des hausses de prix pour les consommateurs.**

**📌 Les exemples les plus marquants :**

- **Alstom : vendu aux Américains de General Electric, la France a perdu une entreprise clé dans le secteur de l'énergie.**
- **Autoroutes : privatisées en 2006, elles génèrent aujourd'hui des milliards de profits pour des entreprises privées alors qu'elles appartenaient à l'État.**
- **Aéroports : plusieurs aéroports régionaux ont été vendus à des investisseurs chinois.**

**✨ Conséquences**

**➔ L'État n'a plus aucun contrôle sur ces secteurs stratégiques.**

**➔ Les prix explosent (péages, énergie, transports...) et les bénéfices vont à des multinationales.**

**➔ Moins d'investissements dans les infrastructures publiques, car les entreprises privées visent uniquement le profit.**

### ◆ 3. La dépendance de la France aux banques et investisseurs étrangers

**L'économie française repose de plus en plus sur les prêts des banques internationales et des investisseurs étrangers.**

**→ Cela signifie que la France doit suivre leurs règles, même si elles sont contraires aux intérêts nationaux.**

#### **📌 Les chiffres qui choquent**

- **53% de la dette française est détenue par des investisseurs étrangers.**
- **BlackRock, Vanguard et d'autres géants financiers détiennent des parts dans de nombreuses entreprises françaises.**
- **L'État français doit emprunter des milliards chaque année pour financer son fonctionnement.**

#### **★ Conséquences**

- La France perd sa souveraineté économique.**
- Les décisions économiques sont dictées par les marchés financiers.**
- L'État n'a plus les moyens d'investir massivement pour relancer l'industrie et l'innovation.**

## ◆ 4. L'influence de l'Union Européenne et des États-Unis sur l'économie française

L'Union Européenne impose des règles qui pénalisent la France

→ Les traités européens empêchent la France de protéger son industrie.

→ Les directives de Bruxelles limitent les marges de manœuvre économiques du pays.

→ L'euro empêche la France d'adapter sa politique monétaire à ses besoins.

✦ Exemples concrets :

- La France ne peut pas subventionner ses industries sans l'accord de l'UE.
- Les quotas imposés par Bruxelles fragilisent certains secteurs comme l'agriculture.
- Les décisions économiques sont prises à Bruxelles, et non à Paris.

✦ Conséquences

→ Une perte totale d'indépendance économique.

→ Des industries françaises qui ferment pendant que d'autres pays européens profitent.

→ Des décisions imposées aux Français sans qu'ils aient leur mot à dire.  
Les États-Unis influencent aussi la politique économique française

→ Les sanctions américaines obligent la France à suivre des politiques qui ne lui profitent pas.

→ Le marché français est largement dominé par les grandes entreprises américaines.

→ Les États-Unis font pression sur la France pour limiter son autonomie économique.

✦ Exemples concrets :

- La vente d'Alstom sous pression américaine.
- L'obligation de suivre les sanctions économiques décidées par Washington.
- Les entreprises françaises doivent se soumettre aux règles américaines sous peine de sanctions.

✦ Conséquences

→ La France devient un simple exécutant des décisions américaines.

→ Les industries françaises sont affaiblies face à la domination américaine.

→ L'État français est incapable de défendre ses propres intérêts économiques.

 Conclusion : La France peut-elle encore se relever ?

**➔ L'État a perdu le contrôle de l'économie.**

**➔ Les grandes décisions économiques sont prises par des acteurs étrangers.**

**➔ Si rien ne change, la France deviendra une nation dépendante, incapable de se relever.**

 **Question : Existe-t-il encore des solutions pour restaurer la souveraineté économique du pays ?**

 **La suite : Peut-on encore sauver la France ? Solutions et perspectives.**

 Chapitre 6 : Peut-on encore  
sauver la France ?

**Après tout ce constat accablant,  
une question essentielle se pose :**

**➔ Est-il encore possible de  
redresser la France ?**

**➔ Ou sommes-nous condamnés  
à la voir décliner inexorablement  
?**

 **Rien n'est perdu, mais il faut  
agir vite.**

 **Voici les solutions  
indispensables pour restaurer la  
puissance française.**

◆ 1. Retrouver notre souveraineté économique

➔ **Interdire la vente des entreprises et terres stratégiques à des intérêts étrangers.**

➔ **Investir massivement dans la réindustrialisation et la production nationale.**

➔ **Favoriser les entreprises françaises plutôt que les multinationales.**

★ **Objectif : Une France économiquement indépendante et puissante.**

◆ 2. Reprendre le contrôle des secteurs stratégiques

➔ **Renationaliser les autoroutes, l'énergie et les infrastructures essentielles.**

➔ **Créer un fonds souverain pour financer les industries françaises.**

➔ **Limiter l'influence des investisseurs étrangers sur les grandes entreprises françaises.**

★ **Objectif : Redonner à la France la maîtrise de son avenir économique.**

### ◆ 3. Rétablir l'ordre et la sécurité

➔ Appliquer une justice plus ferme avec des sanctions réelles et immédiates.

➔ Donner plus de moyens aux forces de l'ordre et protéger leur action.

➔ Détruire les réseaux criminels et reprendre le contrôle des quartiers sensibles.

★ Objectif : Une France où les citoyens peuvent vivre en sécurité.

◆ 4. Rendre le pouvoir au peuple

➔ **Réformer le système politique pour qu'il soit réellement au service des Français.**

➔ **Encourager la souveraineté nationale et une politique indépendante de l'UE et des États-Unis.**

➔ **Redonner confiance aux citoyens en mettant en place des décisions transparentes et efficaces.**

★ **Objectif : Une France qui défend ses intérêts avant ceux des élites et des puissances étrangères.**

 Conclusion : La France peut encore se relever,  
mais le temps presse

**➔ Si nous ne faisons rien, la France disparaîtra en tant que grande puissance.**

**➔ Mais avec des décisions courageuses et une volonté nationale, elle peut redevenir forte.**

**➔ Il appartient aux Français de se réveiller et d'exiger un changement radical.**

 **Le destin de la France est entre nos mains. Agir ou disparaître.**